dever-

d, und

er en

achte von innen werdiese "Trihmen jekte. ft die und welt-

die garete Akrband unter

en be-

Tafel mit neuem Leiter

Andreas Glindmeier wird Chef in Süderbrarup

Doris Ambrosius

ie Tafel Süderbrarup hat eine Führung. neue Andreas Glindmeier (54) löst den ehemaligen Leiter der Tafel Manfred Speck ab, der aus gesundheitlichen Gründen seine Tätigkeit beendete. "Er ist bereits seit zwei Jahren für uns tätig und war der Wunschkandidat unserer Mannschaft in Süderbrarup", erklärt Ernst-Otto Löwenstrom, Geschäftsführer des Diakonischen Werkes. "Wir freuen uns sehr, dass wir ihn für diese Aufgabe gewinnen konnten."

Andreas Glindmeier geht davon aus, dass er sich schnell einarbeiten wird. "Ich habe ja im Prinzip hier schon alles gemacht." Nun kämen noch ein paar weitere Tätigkeiten dazu, wie die Koordinierung der Touren- und Warenplanung, Kontakt mit den Spendern zu halten und die Mitarbeiter zu betreuen. "Wir sind ein so tolles Team, das klappt schon alles", lobt er seine Multi-Kulti-Kollegenmannschaft, wie er sie nennt, im Alter von 30 bis 78. Gute Mitarbeiter seien das A und O, "ohne sie ist ein Chef nichts". Er sei sehr froh, dass sich auch viele Immigranten sehr engagieren.



Andreas Glindmeier leitet nun die Tafel.

Foto: Doris Ambrosius

Sie seien nicht nur eine fleißige Mitarbeiter, sondern würden in vielen Fällen auch als Dolmetscher helfen.

Fahrer gesucht

Glindmeier kommt aus Köln, zog 2011 nach Wagersrott und ist Frührentner. Neben der Pflege seines Gartens wollte sich der Hundeliebhaber aber noch betätigen und gleichzeitig etwas Gutes tun. So kam er zur Tafel und ist seither mit ganzem Herzen dabei – "wie wir

alle", sagt er. "Viele freuen sich schon darauf, dass es endlich Freitag wird", verrät er. Denn für die meisten sei die Tafel auch ein Treffpunkt, wo zusammen angepackt und geschnackt wird.

"Ob eine Oma alleine kommt oder eine Mutter mit zehn Kindern bei uns werden alle gleich gut behandelt und niemand muss Angst haben, zu uns zu kommen", so Glindmeier. Er weist darauf hin, dass nach den Corona-Lockerungen nun wieder mehr Personen gleichzeitig kommen dürfen.

Willkommen seien neue Mitarbeiter und vor allem Fahrer für den Transporter, die würden immer gebraucht, sagt der neue Leiter

→ Die Fahrten finden dienstags, donnerstags und freitags statt, die Ausgabe immer freitags zwischen 13.30 und 16 Uhr. Zu erreichen ist die Tafel unter Telefon 0151-64747061 oder per E-Mail an a.glindmeier.tafel-suederbrarup@diakonie-slfl.de.